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議員全員協議会会議録 

１ 開会日  平成２３年 １月１７日  午後 １時３０分 開会 

              午後 ４時０３分 閉会 

２ 場 所 議員控室 

３ 出席議員 山田喜一  山口陽一  清水弘子  三澤龍夫 

鈴木京子  奥津勝子  高橋英俊  浅輪いつ子 

竹内恵美子  坂田よう子  土橋秀雄  鈴木修 

 

４ 説明員 町長 中﨑久雄  副町長 吉川重雄  鈴木総務課長 

 齋藤主査  相田政策課長  二挺木こども育成課長 

 林主幹  岩本財政課長  加藤主幹   

矢野都市計画課長  小嶋副主幹 

 

５ 職務のため

出席した職員 

 局長 飯田 隆 

 書記 岩田隆吉 

６ 協議等の事項 

 （１）議員報酬等検討特別委員会について 

 （２）議員年金制度について 

 （３）旧吉田茂再建について 

 （４）その他 

 

７ その他 
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（１） 町長あいさつ 

    「新年賀詞交歓会」、「消防出初式」、「成人式」、「大磯一周駅伝大会」、「旧

吉田茂邸再建活動」に関する最近の町の動き及び指定管理者（大磯運動公

園）の指定についての議案は議長に取り下げの書類を提出するとの話があ

った。 

   ◎主な質疑 

    問．二宮町広報には町長と議長の年頭所感が載っているが、大磯町は町

長だけであるので、議長も載せる考えは。 

    答．検討をする。 

 

（２） 町報告事項 

   ア 教育委員会からの報告 

 １月 12 日に中学校で起きた男子生徒による先生に対する暴力事件につ 

いての報告があった。 

   ◎主な質疑 

    問．前から学校が荒れているということは聞いていたが、この事件が起

きるまでに対策をなぜ取らなかったのか。 

    答．生徒指導の話し合いは行ってきたが、全体に向かっての説明が不足

をしていた。明日、保護者会を開く。 

    問．常日頃からその生徒は暴力をふるっていたのか。 

    答．学校行事に積極的に参加する反面、かあっとくると器物を壊したり、

生徒同士での暴力行為に及んだことがある。 

    問．教育委員会では学校での事件をどの程度把握しているのか。 

    答．学校からは学期ごとの報告や経営者会議での報告がある。ただ、細

かい内容については報告がない場合もある。 

   イ 平成 23 年度当初予算編成の状況について 

     平成 23 年度当初予算編成の状況（H23．1．13 現在）についての報告が

あった。 

   ◎主な質疑 

    問．研修予算の状況は。 

    答．市町村合同研修や町独自の研修などの予算を計上している。 

    問．消防署の要求額を約 3,100 万円削減しているが、この内容は。 

    答．車両関係が大きいが、現在、調整中である。 

    問．案はいつまとまるのか。 

    答．今週中にはまとめたい。 

   ウ 役場近くの葬儀場計画について 

     平成 19年 10月 23日に町から審査結果通知書を事業者に通知してから
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３年が経過したため、事業者から再度平成 23 年 1 月５日に開発構想届が

提出され、計画内容は前回と同じであるとの報告があった。 

   ◎主な質疑 

    問．議会で決議を行っているが、町の考えは。 

    答．機会があれば事業者と話をしていきたい。 

   エ サンキッズ・大磯の改修について 

     福祉文教常任委員会で来年度予定をしている保育園待機児童対策事業

を説明し、担当課の案を示したいとの報告があった。 

 

（３） 各種委員会等の行事報告・予定について 

    「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 

 

（４） 報告事項 

   ア 委員長からの報告 

     ・１／６ 議会運営委員会の概要・・清水副委員長 

     ・12／17・1／12 福祉文教常任委員会・協議会の概要・・奥津委員長 

     ・12／20・1／13 総務建設常任委員会・協議会の概要・・高橋委員長 

     ・１／17 ごみ処理広域化検討特別委員会の概要・・清水委員長 

     ・12／27 農業委員会総会の概要・・鈴木議員報告 

     ・    監査概要の報告・・土橋監査委員 

   イ 12／17 早稲田大学マニフェスト研究所視察来庁・・山田議長 

   ウ １／９ 消防出初式・・山田議長 

   エ １／16 大磯一周駅伝大会・・山田議長 

 

（５） 協議事項 

ア 議員報酬等検討特別委員会について 

山口委員長から今までの経過等の説明後、全議員に議員活動に関する

調査の依頼をした。 

 イ 議員年金制度について 

議長から地方議会議員年金制度廃止に関する国の方針などの報告があ

った。 

 ウ 旧吉田茂再建について 

議長から旧吉田茂邸再建検討委員会で再建の図面を作成し、再建検討

状況の説明会を２月に開催して町民の意見を聞く予定であるとの報告が

あった。 

   エ その他 

   （ア） 資料配布について 
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       委員会・協議会の資料は、今までは委員のみ事前配布を行ってい

たが、全議員に事前配布を行うこととした。資料は、会議が終了す

るまでは非公開扱いとする。 

   （イ） 委員会の視察について 

       委員会の視察に委員以外の議員が参加するかどうかについては、

引き続き検討をしていくことにした。 

     意．議員全員が同じ知識を持つことは大事であるので、所属外の委員

会視察に参加できるようにしたほうがよい。 

     意．委員会として視察に行くのであるから委員以外の議員が加わらな

いほうがよい。職員の随行のこともある。 

     意．受入先のことを考える必要がある。 

 

（５） 事務局からの報告 

   ○ 一般質問・総括質疑の通告、平成 23 年度議会費予算案、子宮頸がん等

ワクチン接種に関する要望書、議員研修会、議会活動状況の配布、資料

配布、源泉徴収票、商工会 50 周年記念祝賀会会費 

   ○ その他 

    ・次回の議員全員協議会は、２月 15 日(火)午後 1時 30 分からの予定 

 


